

Lepas Personel Pindah Satuan

Wanto - SURABAYA.OPINIPUBLIK.ID

Aug 16, 2024 - 17:24



Kepala Staf Kodim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Djarno Djumadi mewakili Komandan Kodim Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. pimpin acara pelepasan pindah satuan

Surabaya, – Bertempat di Lapangan Makodim 0830/Surabaya Utara Jalan Gresik No. 52 Perak Barat Kecamatan Krembangan, Kepala Staf Kodim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Djarno Djumadi mewakili Komandan Kodim Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. pimpin pelaksanaan Apel Pagi Personel Kodim dan Koramil Jajaran dilanjutkan dengan acara pelepasan pindah satuan, Jum'at (16/8).

Dalam sambutannya Kepala Staf Kodim menyampaikan, pertama-tama marilah kita panjatkan kehadirat Tuhan YME dimana pada pagi kita semua diberikan kesehatan sehingga dapat mengikuti apel pagi dan acara pelepasan pindah satuan, saya atas nama komandan kodim 0830/Surabaya Utara dan seluruh Keluarga Besar Kodim 0830/Surabaya Utara mengucapkan selamat kepada Serka Joko Priyanto, Sertu Ayub Suwari dan Sertu Nurul Huda yang pindah tugas, atas nama satuan mengucapkan terima kasih atas dedikasi dan pengabdianya selama berdinasi di Kodim 0830/Surabaya Utara.

Perpindahan satuan merupakan hal yang wajar di lingkungan TNI AD, ambil hikmahnya dan hal-hal yang baik dan bermanfaat selama berdinasi di satuan Kodim 0830/Surabaya Utara ini silahkan di bawah ke kesatuan baru dan yang tidak baik tentunya tinggalkan, tetap jaga silaturahmi hubungan baik dengan anggota Kodim 0830/Surabaya Utara, ucapannya.

Lanjutnya, saya mengajak dan menghimbau luangkan waktu untuk berolahraga untuk menjaga kesehatan tubuh dan selalu lakukan pemeriksaan kesehatan secara berkala. Kemudian semakin bertambah padatnya penduduk dan padatnya lalu lintas, tolong diingatkan kepada keluarga untuk selalu berhati-hati dalam berkendara patuhi peraturan lalu lintas, dengan banyaknya kecelakaan di jalan raya jangan sampai terjadi atau menimpa keluarga kita.

Dan yang terakhir, dengan tidak bosan-bosannya untuk selalu mengingatkan terkait penggunaan ataupun peredaran narkoba, pinjaman online dan judi online yang dapat merugikan diri sendiri, keluarga maupun satuan.

Judi online itu hanya dua "kalau saat di kasih menang jadi ketagihan dan kalau kalah jadi penasaran selanjutnya ingin terus mencoba" kalau udah begitu lupa segalanya, jadi ini sebagai pengingat untuk kita semua.

Termasuk pinjaman online, kita semua punya kebutuhan kita punya kepentingan hiduplah sesuai dengan norma kita jangan hidup berlebihan mengikuti gaya hidup yang tidak wajar, pungkasnya.